

# OCTÓGONO MAGENTA

Palabras clave: AUTENTICIDAD, TRANSPARENCIA, AUTOENGAÑOS, COHESIÓN

## LECTURA GENERAL

Es el arquetipo básico de la *autenticidad*. Un filtro que induce a *reconocer las propias oscuridades* y enfrentarse a uno mismo con claridad. Representa la *fuerza cohesionante del amor, la verdad y el servicio*. Pone en acción el verdadero sentido del mantra Yo Soy, la fuerza de la autoestima, del *respeto profundo* por la propia alma y el respeto por todos los seres vivos.

Este es uno de los filtros que impulsa a *incorporarnos al camino espiritual* y nos llevan hacia el Conocimiento de una forma activa. Favorece también la *devoción* y la *lealtad*, incluso a sí mismo. Por otro lado, el Octógono Magenta es un arquetipo que permite abrirnos al *servicio* y a la *entrega* a la humanidad, desde la autenticidad de nuestra alma.

Este arquetipo octogonal de color rosa intenso descodifica o neutraliza los códigos siguientes: el egoísmo (por impulsarnos al *servicio*); el engaño, el autoengaño, los prejuicios, la superstición y la falsedad (por conectarnos con la energía de la *verdad universal*); el miedo y la desconfianza (por llevarnos a la *vibración del amor*).

Este octógono color rubí es como una 'semilla de vida', que nos impulsa a una evolución espiritual consciente. No todos los seres humanos están preparados para recibir ahora este código de autenticidad, por lo que se recomienda especialmente probarlo de forma correcta, ya que lo enfrenta a sus propias oscuridades.

## LECTURA DETALLADA

### PLANO ESPIRITUAL:

Encuentro de la verdad interna original, de la autenticidad y de la transparencia del propio ser.

Devuelve la imagen del ser genuino que experimenta, del ser amoroso y consciente del plan evolutivo general.

Por activar esa conciencia evolutiva grupal, despierta la capacidad de servicio al resto de seres vivos.

### PLANO PSICOLÓGICO:

Activa los medios de conocerse a uno mismo tal cual es, y no como desea ser.

Deshace el autoengaño y permite ver el alma real propia, no al yo irreal resultado de condicionamientos adquiridos y asumidos.

Induce a trascender la visión egoica y nos conecta con la energía átmica, alma, o plano intermedio entre la personalidad y la esencia espiritual.

Permite ver el estado actual de la propia evolución y sus impedimentos.

Este arquetipo puede estar en relación con Saturno en Piscis.

#### PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Purifica y eleva la frecuencia de la materia.

Puede producir crisis depurativas o limpieza de memorias densas.

#### SEMILLA PEDAGÓGICA:

El código geométrico del Octógono Magenta tiene como función activar la transparencia y autenticidad de nuestro ser. Nos facilita 'vernors' al espejo para saber qué hay de cierto en ti, cuáles son los autoengaños y películas que nos hemos explicado a nosotros mismos, tus falsedades y roles. Esa es la razón por la que a veces este filtro no es nada cómodo, sin embargo, es necesario emplearlo para recuperar nuestra verdad interior y reencontrar la *transparencia* genuina que se ha ido empañando con máscaras y roles adquiridos. Activa los medios de conocerse a uno mismo tal cual es, y no como desea ser. Deshace los autoengaños y permite ver el estado actual de la propia evolución y sus impedimentos.

CODIFICA y APORTA: transparencia, autenticidad, encontrar tu verdad interior

DESCODIFICA y TRATA: autoengaños, falsedad, apariencias, roles, enmascarar

ENTIDAD ASOCIADA: El Octógono Magenta es el ángel de la Verdad y el Espejo.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Saturno en Piscis.

MANTRA ASOCIADO: *Sé tú Mismo y Transparente*

SECUENCIA NUMÉRICA: 82230